

## もとごうしょう じどう 元郷小の児童のみなさんへ

あした しゅうりょうしき れいわ ねんど とうこう さいご ひ  
明日はいよいよ修了式。令和3年度に登校する最後の日です。

この1年間、皆さんはたくさんの方に挑戦し、たくさんの方を身に付けてきました。そして、一回りも、二回りも大きく、たくましく成長しましたね。

しゅうりょうしき お はるやす はじ たの ひと おお  
修了式が終われば、春休みが始まります。楽しみにしている人も多いのではないのでしょうか。

はるやす こんねんど ふ かえ あら きも あたら がくねん むか  
この春休みは、今年度を振り返り、新たな気持ちで新しい学年を迎える上で、とても大切な時期です。同時に、皆さんにとってこの時期は、今の学年が終わったという安心感と、新しい学年や新しい学級へ向けての期待や不安を感じる時期でもあります。

せいかつ へんか ところ からだ くず ひと  
また、生活の変化によって、心と身体のバランスを崩してしまう人もいるかもしれません。

こま ふあん ひとり なや だれ  
もし、困っていることや不安なことがあったら、一人で悩まず、誰かに相談してください。きっと、気持ちが楽になるとおもいます。

しんねんど がつ どの こうちょうせんせい はなし おも  
新年度、4月からこれまで通り、校長先生とお話がしたいと思ったら、どうか遠慮せずに校長室に来てください。校長先生はそんな皆さんのために、校長室の扉を開けて、待っています。

あんぜん たの はるやす す がつ か れいわ ねんど がつき  
では、安全で楽しい春休みを過ごし、4月8日の令和4年度1学期始業式の日、また元気に元郷小学校に来てください。校長先生も、他の先生方も、地域の皆さんも、皆さんのことを待っています。

げんき みな いっしょ むか しんねんど たの  
元気な皆さんと一緒に迎える新年度を、楽しみにしています。

かわぐちしりつもとごうしょうがっこう こうちょう よしだ さかえ  
川口市立元郷小学校 校長 吉田 栄